

EL NUEVO SIGLO



Acabar drama sin fin del Brexit centra plan electoral de Johnson /1B

EDITORIAL
Una catarsis efectiva /3A

Colombia-Argentina, el plato fuerte de las clasificatorias de la Copa Davis /14B

INDICADORES/3B
TRM
DÓLAR \$3.410,77 ▲
EURO \$3.762,76 ▼

“Conversación Nacional” irá hasta el 15 de marzo

El presidente Duque dijo que “esta Conversación Nacional tendrá como resultados la construcción de políticas a largo plazo, acciones de mejoramiento para acelerar la efectividad de los programas gubernamentales nacionales y regionales, que nos den lineamientos de una visión compartida de país”.

Agregó que “la Conversación Nacional se dará por medio de encuentros ciudadanos, con diferentes sectores sociales en regiones y ciudades. También contará con una plataforma tecnológica para compilar las propuestas de todos los colombianos”./4A

Investigación por joven herido durante el paro /5A

Definen ajustes a la reforma tributaria

En horas de la mañana está programada una nueva reunión de coordinadores y ponentes de las comisiones terceras, en la sede del Ministerio de Hacienda, para seguir con los ajustes previos a la presentación de la ponencia del proyecto de reforma tributaria.

La semana pasada se conoció de un preacuerdo para incluir 12 puntos en el articulado. /6A

Consolidación del Metro, uno de los aciertos del Concejo de Bogotá

Con un Concejo que está a días de ser reemplazado por el nuevo Cabildo Distrital, EL NUEVO SIGLO le preguntó a algunos de sus miembros cuáles fueron sus principales aciertos y desaciertos. Si bien es cierto que lo que fue un acierto para unos fue el mayor desacuerdo para otros, apoyar la consolidación de la Empresa Metro, la creación de la Secretaría de Seguridad y hundir el Plan de Ordenamiento Territorial, fueron temas comunes entre los grandes aciertos y desaciertos. /7A

TOP 5

Uruguay: Lacalle puntea elecciones presidenciales



Al cierre de esta edición, Luis Lacalle Pou, de 46 años, lideraba la votación de la segunda vuelta presidencial en Uruguay. Sin embargo, el resultado oficial se conocerá el jueves o viernes, dijo el presidente de la Corte Electoral, José Arocena./5A

Congreso, último mes de secciones a toda carrera

El Congreso sabe que en un solo mes ya es poco lo que puede tramitar. Las elecciones regionales, junto a los debates de control político, uno de ellos que terminó con la salida del exministro de Defensa, Guillermo Botero, le quitaron tiempo al Poder Legislativo que tendrá que trabajar a toda máquina en estas cuatro semanas que le quedan de labor.

El campanazo inicial que confirma el agotamiento del tiempo para todos los proyectos lo dio la Cámara de Representantes, que en una sola votación descartó cinco actos legislativos de origen parlamentario

entre los que estaban el que modificaba el sistema general de participaciones y el que permitía que la educación fuera gratuita hasta los 18 años.

En Senado se vivió el mismo remezón por falta de tiempos pero esta vez por un proyecto que tenía todo el interés del Gobierno, el acto legislativo que dejaba explícito en la Constitución que futuros proyectos de paz no contemplaran el delito sexual como delito conexo al político. Ya que la votación no fue suficiente el Gobierno descartó que se siguiera el trámite debido a que los tiempos no alcanzaban. /16A

Emisiones de deuda privada por \$4 billones

Si no surgen imprevistos de última hora, las empresas principalmente del sector de electricidad y gas, sacarían al mercado emisiones de deuda por más de \$4 billones.

La calificadora Fitch espera que con ello el sector corporativo colombiano mantenga una dinámica similar a la observada durante los últimos tres años. Asimismo, los bonos y papeles comerciales continuarían representando alrededor de 55% de la deuda total. /9B